
Die Karte für die Tanz·veranstaltung ist kostenlos. 
Bitte tragen Sie ein, wie viele Karten Sie bestellen. 
Ich bestelle ___________ Karten.

Meine Kontakt·daten:

____________________________________________________________________
Name, Vorname
 
____________________________________________________________________
Einrichtung
 
____________________________________________________________________
Straße
 
____________________________________________________________________
Ort und Postleitzahl
 
____________________________________________________________________
Telefon
 
	mit Rollstuhl kommen _______ Personen. 
	mit E-Rollstuhl kommen _______ Personen.

Tanz in den Frühling 
15. März 2024
Sport Club Siemensstadt 
Buolstraße 14 
13 629 Berlin 
Einlass ab 18:00 Uhr 
Beginn ab 19:00 Uhr

ANMELDUNG



Bitte warten Sie,  
bis wir Ihnen eine Zusage schicken. 
Dann ist die Anmeldung gültig.

 
Eintritts∙karten 
Wir schicken Ihnen die Eintritts·karten. 
Wir schicken Ihnen auch eine Weg·beschreibung.

Ich brauche meine Karte doch nicht.

1.	Sie haben eine Karte und können nicht kommen?

2.	Oder Sie haben jemand angemeldet,
der nicht kommen kann.

Bitte sagen Sie uns sofort Bescheid.
Schreiben Sie eine E-Mail an: 
tanz@lebenshilfe-berlin.de
Dann können wir die Karte jemanden 
anderem geben.
Danke schön!

 
Kleidung für die Tanz·veranstaltung 
Bitte kleiden Sie sich festlich. 
 

Jacken und Mäntel 
Bitte geben Sie Ihre Jacken und Mäntel ab. 
Bringen Sie sie an die Garderobe. 
Es kostet wahrscheinlich ein bisschen Geld.



Mein Tischwunsch:
Wo möchten Sie sitzen? 
Kreuzen Sie an. 
Machen Sie ein Kreuz für alle, 
die Sie angemeldet haben.
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Saalplan:

Essen und Trinken 
Sie können Essen und Trinken kaufen. 
Bitte bringen Sie nichts Eigenes mit.



Bei der Tanz·veranstaltung fotografieren wir. 
Vielleicht sind Sie auf dem Foto. 
Wir zeigen diese Fotos.  
Wir zeigen die Fotos auch im Internet. 
Wenn Sie zur Tanz·veranstaltung kommen wollen,  
müssen Sie zustimmen. 
Bitte kreuzen Sie an. 
	 Ich stimme zu. 

Wir schützen Ihre Daten. 
Für die Anmeldung brauchen wir Daten von Ihnen.  
Wir verwenden sie nur für die Anmeldung. 
Sind Sie damit einverstanden? 
Bitte kreuzen Sie an! 
	 Ich stimme zu. 
	 Ich stimme nicht zu. 

____________________________________________________________________
Datum                                                                    Unterschrift
 
Schicken Sie die Anmeldungen an:  
Lebenshilfe Berlin 
Claudia Deppert 
Heinrich-Heine-Str. 15 
10179 Berlin

E-Mail: tanz@lebenshilfe-berlin.de 
Telefon: 030. 82 99 98 1033 
Fax: 030. 82 99 98 9955

Bilder: Tanzpartner und Fotograf, markrovector auf freepik. Ticket, almunmtazza auf freepik. Garderobe, brgfx auf freepik. 
Essen und Trinken, brgfx auf freepik. Weitere Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. G
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